



ELN DESMIENTE NOTICIA DEL GOBIERNO DE EEUU

El Ejército de Liberación Nacional no tiene ni tendrá embarcación alguna vinculada con actividades de narcotráfico, ni en el Caribe ni en ningún otro mar, sencillamente por cuanto está prohibido para sus militantes y estructuras involucrarse en ninguno de los eslabones de este fenómeno.

El ELN ha mantenido durante toda su historia un compromiso en la lucha contra el narcotráfico por tanto no tiene cultivos, ni laboratorios, tampoco pistas ni rutas de transporte o distribución en el país o a nivel internacional.

Por haber mantenido una postura crítica y coherencia ética hemos sido víctimas de operaciones de la DEA y CIA para tratar de hacer ver que estamos involucrados en el narcotráfico, pero han fracasado. Han capturado personas que nada tienen que ver con el ELN y que ellos mismos han inducido a dichas actividades para realizar sus montajes, pero no son más que eso.

Sigue siendo válida nuestra propuesta para que se constituya una Comisión Internacional que verifique la certeza de nuestra política de no involucrarnos con dicho fenómeno.

Además, siempre estamos abiertos a trabajar propuestas para la superación del narcotráfico con la participación de la sociedad.

¡Colombia... para los trabajadores!
¡Ni un paso atrás... liberación o muerte!

Comando Central
Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia
Octubre 20 de 2025